

Gewölbekeller im Haus Phönix

Der stimmungsvolle Gewölbekeller im Haus "Phönix" diente im 19. Jahrhundert der Weinkellerei. Heute bietet er den idealen Rahmen für Festlichkeiten, aber auch für Konzerte, Vorträge, Versammlungen und Tagungen. Für den zeitgemässen Komfort sorgt die Bodenheizung, kombiniert mit einer leistungsfähigen Belüftung und die modulare, bequeme Möblierung. Die Stimmung wird unterstützt durch ein vielfältig wandelbares Beleuchtungskonzept. Zum Keller gehört ein geräumiges Foyer, das beispielsweise für Apéros genutzt werden kann, um anschliessend unter dem festlichen Gewölbe zu tafeln.



Infrastruktur Gewölbekeller

Spezielles Catering-Office mit mobilen Chromstahl-Tischen, zahlreichen Steckdosen für Warm- und Kühlbehälter, Ausguss mit Kalt- und Warmwasser, grosser Gastro-Kühlschrank.

- Geschirr (Suppe, Vorspeise, Hauptgang, Dessert, Kaffee)
- Gläser (Rot- und Weisswein, Champagner, Digestif, Bier, Wasser)
- Besteck
- Tischwäsche und Servietten
- mobile Gastro-Kaffeemaschine

Nutzung des professionell eingerichteten Küchenoffice im zweiten Obergeschoss möglich; direkte Erschliessung mit Lift. Anschlüsse für Internet mit Zugangscode. Beamer mit Abspielgeräten, Hellraumprojektor, Leinwand, Flipchart können auf Wunsch zur Verfügung gestellt werden.